

Erlebnisausstellung geschlossen, Geschäftsstelle arbeitet weiter!

Auf Anordnung der Bayerischen Staatsregierung ist die Erlebnisausstellung ab dem 17. März 2020 bis auf weiteres geschlossen. Hintergrund dieser Entscheidung ist die weltweite Coronakrise, die sich maßgeblich verschärft. Über Änderungen und Wiederaufnahme des normalen Ausstellungsbetriebs wird der Bundesverband als Betreiber die Öffentlichkeit informieren.

Die Geschäftsstelle des Bundesverbands der Gablonzer Industrie arbeitet jedoch unverändert weiter und ist wie gewohnt unter Fon 08341/98903 oder Email info@gablonzer-industrie.de erreichbar. Die Öffnungszeiten sind Montag bis Freitag von 9:30 Uhr bis 12:00 Uhr und Montag bis Donnerstag von 14:00 bis 17:00 Uhr.

Aktuelle Pressemeldungen des Bundesverbandes der Gablonzer Industrie finden Sie unter <http://www.gablonzer-industrie.de/presse>.